



« Le Violon d'Hannah » est un enchantement. D'une anecdote contée par un ami, l'écrivain crée une histoire merveilleuse, son imagination s'enflamme, sa curiosité s'active : il confirme sa culture musicale, il se documente sur le monde de la lutherie en France, en Suisse et en Allemagne, il affine ses connaissances sur les événements de la période hitlérienne outre-Rhin.

La quête de l'histoire d'un violon rapporté d'Allemagne par l'aïeul de Lucie, prisonnier de guerre, se déploie dans les paysages joliment décrits : grasses prairies ou hautes futaies comtoises, villages bavarois, centre-ville bisontin. La tradition des milieux agricoles comtois, le milieu étudiant actuel, une intrusion en Bavière jouent des variations autour de l'enquête menée par une jeune fille d'aujourd'hui sur la provenance de l'instrument qu'elle fait chanter au sein de l'Orchestre philharmonique bisontin.

Ce roman nous emporte dans une symphonie pastorale du XXI^e siècle.

L'auteur dédicacera ses ouvrages le samedi 11 novembre, de 10 h à 18 h 30, à la mairie de Pin.

Ouvrage édité par « Ç Auteurs », 205 pages, 18 €.

En vente dans les librairies et grandes surfaces et sur le site : www.guy-girard.fr